
  

 

 

 

 

   

 

 

  

８月に入り、新型コロナウイルスの感染拡大が止まらず、心配される中、

２学期がスタートしました。コロナ禍となって、１年半も経つと、どうして

も慣れが生じ、コロナに対する意識も少し危機感がなくなっているのが正直

なところではないでしょうか。しかし、インド由来のデルタ株は以前のもの

よりもかなり感染力が強く、若い人も重症化するおそれが高いと言われてお

り、これまでとは状況が違ってきているように感じます。全県が感染警戒レ

ベル５にもなりましたので、全校で意識を高めて感染対策をしっかりしてい

きたいと思います。 

始業式は、広い体育館で人と人の間を２メートルあけて行いました。コロナ対応を意識するために、あえ

て全校で集まり、みんなで声をかけ合って、感染しない、させないためにできることを考え合うことにしま

した。始業式後は委員会ごとに取り組むことを話し合いました。２学期は文化祭もあり、総合的な学習の時

間（ふるさと学習）も充実する時期です。コロナ禍ではありますが、学びは止めず、みんなで工夫しながら

実り多いものにしていきたいと思います。 

 

 

＜ご家庭へのお願い＞ 
コロナウイルスの感染拡大が止まりません。先日は長野県全体が感染警戒レベル５となり、医療非常事態

宣言も発出されました。松本圏域は松本市が多いこともあり、他地域よりも感染者が多いように感じます。

以下の点、再度お願いします。 

①体調が悪いときには、無理をせずに欠席を。 

 引き続き、健康観察をお願いします。 

生徒本人だけでなく、同居のご家族の方に発熱等風邪症状がある場合は、欠席するようお願いします。 

心配な場合は、学校までご相談ください。（欠席しても出席停止扱いになります。） 

②マスクの着用を確実に。 

 感染者の多くが会食でうつってしまっているようです。家族内感染が多いですので、難しいとは思いま 

 すが、ご家庭での食事も意識してください。 

 マスクも不織布のものが推奨されているようですので、可能でしたらお願いします。 

＜学校での感染対策＞  
８月いっぱいを「コロナ感染特別警戒旬間」とし、全校でコロナ対策の意識を強化する。 

①これまでの感染対策の徹底 

 手洗い、消毒、ソーシャルディスタンス、換気、健康観察 

②学年ごとの動線を分ける 

 １年－南校舎１階 ２年－北校舎２階 ３年－南校舎２階を基本的に使用する。 

 水道・トイレも場所や時間帯を分けて使用する。 

③給食時の感染防止の強化 

 クラスを２教室に分けて給食を食べる。 

（食事のときの感染リスクが一番高いので、より人との間隔をとれるようにするため） 

 配膳時のリスク回避 給食を配膳する直前の消毒を増やし、ソーシャルディスタンスを確実にとる。 

④生徒会中心に全校で感染対策を徹底する。 

 ・休み時間に放送を使って対策を意識 

 ・友達との距離感についてみんなで意識する声がけ   などなど委員会ごとに取り組む 
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実り多き 2学期に  コロナ対策をして 始業式 

 

学 校 便 り 

新型コロナウイルス感染拡大！これまで以上の危機感を持って！！ 



 

 

 

 感染警戒レベルが５になったことから、行事等の変更や中止があります。以下のようにお願いします。ご

了承ください。 

①２学年宿泊体験学習 ９／１・２→中止。代替行事については今後の感染状況を見て検討する。 

  ９／１・２は通常授業 

  行事が実施された場合振替休業であった３日も登校日とし、通常授業を行います。 

  ３日間、給食があります。 

②参観日④ ９／９（木）→中止 

 授業参観・学校保健委員会・親子作業、いずれも残念ながら中止となります。 

③学級総合追究の日 ９／１→９／２へ 

  ９／１に予定されていた学級総合追究の日は９／２に変更し、全学年実施します。 

 ④下校について 

  ８月中の部活動は行いません。 

６時間授業の日の下校は 16:40（バス 16:55）５時間授業の日の下校 15:40（バス 15:30） 

 

 

 

 東京オリンピックもあり、例年よりも少し長めの夏休みでしたが、有意義に過ごすことはできたでしょう

か。新型コロナウイルスの感染拡大によって、なかなか外出はままならなかったと思いますが、その分、お

うち時間は充実したのではないでしょうか。（ゲームや YouTube三昧ではなかったことを祈りたい…）東京

オリンピックは日本選手の活躍が素晴らしかったです。ひたむきに頑張って目標を達成する姿からたくさ

んのことを学んだと思います。ぜひ、今後の生活に生かしてほしいです。３年生は学習会に参加して、楽し

くがんばって勉強していた生徒が印象に残りました。 

 夏休み中は部活動も精力的に取り組んでいました。生徒会でも文化祭の準

備を行った委員会がたくさんあり、ステージバックやアーチや看板づくりな

ど、かなり進んだようです。コロナで文化祭が予定通りに実施できるか不安は

ありますが、この頑張りが報われることを祈ります。 

 

 

 

 

 

 

 

お盆の時期に前線が停滞したために全国各地で大雨が降りました。筑北村も早くから土砂崩れ警報等が

出され、心配な状況が続きましたが、大きな被害はなかったと聞いてホッとしています。全国的にはこの大

雨の災害で亡くなった方もおります。ご冥福をお祈りいたします。温暖化によって、今後も百年に一度とい

うような豪雨が頻繁に起こることが懸念されます。やはり、温暖化については、みんなで考えていかなけれ

ばいけない問題です。今年度は学級総合でカーボンニュートラル（排出した CO2を実質的にゼロにする）に

ついて考えているクラスもありますので、ぜひ、全校に発信してほしいと思います。 

＜お知らせ＞ 

スクールカウンセラーが訪問しています。面談希望がありましたら、教頭か保健室に声をかけてください。 

訪問予定（２学期）一部年度当初にお知らせした日と変更になっています。 

８／３１（火）午前 ９月２８日（火）午前 １０月２８日（火）午後 

   １１／９（火）１日 １１／３０（火）午前 

行事等の変更、中止について 

夏休み 文化祭の準備 がんばりました 


